

## Bandbiografie I Chose Hell



I Chose Hell ist eine Melodic Metalcore Band aus Stuttgart, die 2016 gegründet wurde.

Bestehend aus zwei Gitarren, Bass, Schlagzeug, sowie gutturalem und Cleangesang, liefert die Band erfrischend untypischen Metalcore mit Einflüssen aus verschiedenen Subgenres und verbindet melodische und harte Elemente auf einzigartige Weise.

Nach der Veröffentlichung ihrer ersten Single "A Song To The Freaks" im Sommer 2019 veröffentlichten I Chose Hell 2020 ihre Debüt-EP "Comatose". Die neue Single "Decisions" wurde im Februar 2022 veröffentlicht und stellte den neuen Sänger Marius vor. Nach dem Ausstieg ihres Screamers fanden sie in Markus die perfekte Ergänzung. Mit dieser neuen Besetzung arbeitet I Chose Hell derzeit an neuen Projekten.